

 <p>そうふうPartⅢ 爽 風 発行者:校長 下地美和子</p>	<p>学校教育目標 創造性にあふれ 心豊かでたくましく 生きる児童の育成</p>	
<p>目指す児童像 ・自ら学び考える子・思いやりのある子・健康でねばり強い子 ・当たり前のことを一生懸命にやる子(凡事徹底)</p>		
<p>★しんけんにもちあじいかしてじぶんから 明るい心 未来へつながる 下地小</p>		

WEBデザイナーの洲鎌千里さん来校 5年生で招待給食、6年生でキャリア教育講話

1月8日(木)、本校の卒業生で学校キャラクター「しもじけんじくん」を作り、福岡の方でWEBデザイナーとしてお仕事をしている下地千里さんが、5年生の教室に招待給食で来てくれました。一緒に楽しく給食を食べ、お話をしてくれました。

「今、取り組んでいることをちゃんと楽しもうとすることが大切です。それには、学校という場所が1番適している場所だと思うので、たくさん学校生活を楽しんでください。」と話してくださいました。



また、翌日9日(金)には、6年のキャリア教育講話で、WEBデザイナーの仕事について話してくれました。「WEBデザイナーの仕事は、たくさんの情報を一つにまとめること。まとめ方にも色々ある。自分が理由を説明出来れば良い。」また

「小学校時代には、読書や絵を描くこと、音楽鑑賞やゲーム等をしていた。高学年になると図書館の本を殆ど読んで、読む本がなかった。」そうです。「楽しい仕事でもずっとしていると飽きてくる。その時に、楽しむ工夫をたくさん持っていると良いですよ。しっかり楽しむ~という事が大切です。」と話していました。

千里さん、たくさんのお話や示唆をありがとうございました。今後とも、どうぞよろしくお願ひします。



～子ども達の感想より～

◆ T・Nさん

私はまだ将来の夢が決まっていないけど、今は自分の好きなことを続けてみようと思いました。WEBデザイナーの他にもキャラクターやグラフィックの仕事をしたり、デザイナーの中にもいろんな種類があることを分かりました。

◆ K・Rさん

話を聞いて分かったこと、まず好きなことをやるには、楽しんでやることが大事だと言っていました。それは勉強にも使えそうだと思いました。次に何らかの理由を持って行動することが大切で、社会でも良い感じになるそうです。お母さんや先生に何か聞かれても、ちゃんとした理由をしつかり持ち、話そうと思いました。そして、社会に役立てるようになりたいです。とても勉強になりました。

◆ K・Kさん

私は、仕事とかには夢はないのですが、仕事の話を聞いて、私も自分にしかできない、自分なりにできることを見つけて、これからに活かしてみたり、将来の仕事に使ってみたりしたいです。

